

Traditionstreffen

bei SSV Turbine Dresden Fußball am 08.05.2024

13 Sportfreunde haben am Treffen teilgenommen.

4 Sportfreunde fehlten aus unterschiedlichen Gründen.

2 Sportfreunde sind leider seit unserem letzten Treffen verstorben.

Wie immer wurde in Erinnerungen geschwelgt und alte Klamotten wurden ausgekramt.

Zusätzlich gab es eine Dia-Show mit Bildern aus der Vergangenheit.

Das alles erfolgte bei Speis und Trank, vorbereitet und serviert von unseren Casinowirtsleuten.



Wer diesen Bericht auf unserer HP oder im Aushang liest und sich in den letzten Jahrzehnten bei Turbine fußballerisch betätigt hat und Interesse hat, an unseren Traditionstreffen einmal jährlich teilzunehmen, der meldet sich bei mir.

Wir alle würden uns freuen, wenn die nachfolgenden Jahrgänge diese Tradition fortsetzen würde.

Harald Werner – Autor und Chronist